



Excorcholatas lanzan "mensaje de unidad"

Harfuch se suma a proyecto político de Clara Brugada

LA PRECANDIDATA de Morena a la Jefatura de Gobierno llama a construir "el segundo nivel de la 4T"; Omar asegura que se consolidará la transformación "viendo por todas y por todos"

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

Este lunes, la coordinadora de la Defensa de la Transformación en la Ciudad de México, Clara Brugada, anunció que Omar García Harfuch y los otros tres contendientes en el proceso interno de Morena formarán parte de un Consejo Asesor dentro de su proyecto político.

En un video en el que aparecen todos los que fueron sus competidores internos, Clara Brugada señaló que la intención de difundirlo en las redes sociales era "dar un mensaje de unidad".

EN EL VIDEOMENSAJE de ayer aparecieron la secretaria general del CEN de Morena, Citlalli Hernández, y el dirigente del guinda en la capital, Sebastián Ramírez.

Eldato

Afirmó que "hoy estamos en una nueva etapa en la que tenemos que salir unidos en este gran proceso que tenemos enfrente y lo vamos a hacer de la mano de la doctora Claudia Sheinbaum".

Brugada señaló que el Consejo Asesor que está por instalarse acompañará al movimiento y comentó: "Imagínense ustedes que cada uno de los compañeros que participaron en este proceso tienen un aporte enorme, van a enriquecer la capital, porque estamos en el objetivo de construir el segundo nivel de la 4T".

En ese sentido, subrayó que Morena, el PVEM y el PT continuarán en unidad para conquistar la ciudad con el objetivo de generar una capital sustentable y de defensa a los derechos humanos.

Por su parte, el exsecretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, agradeció a la coordinadora por convocarlo a la reunión en donde se acordó lo antes mencionado y confirmó que se fortalecerá la unidad para alcanzar el objetivo de conquistar la metrópoli.

Dijo: "Vamos a demostrar que estamos unidos, tenemos un objetivo, que es consolidar la transformación de la Ciudad de México, siempre en la inclusión y viendo por todas y por todos".

En el video, además de las cinco excorcholatas que participaron en el proceso interno, también estuvieron la secretaria general del CEN de Morena, Citlalli Hernández; el responsable de la circunscripción a la que pertenece la capital, Leonel Godoy, y el dirigente del partido en la capital, Sebastián Ramírez.

Por su parte, Hugo López Gatell indicó que todos construirán acorde a su experiencia, luego de que en el proceso cada uno buscó el apoyo de la sociedad.

Mencionó: "La transformación es incluyente, porque es de la ciudad, vamos a definir mano a mano con la coordinadora cuál es la plataforma que tenemos que tener en términos de la visión de la ciudad".

Mariana Boy aportó que el proceso interno fue único y democrático, por lo que todos los aspirantes se comportaron a la línea: "Desde el primer momento nos comprometimos a la unidad y hoy una vez concluido el proceso estamos reunidos demostrando que estamos comprometidos; con Clara al frente, la Ciudad de México ya ganó".

En su oportunidad, el diputado federal Miguel Torruco reiteró que desde que inició el proceso interno se mantuvieron en unidad y así es como siguen, pues "los intereses personales no valen nada en comparación con el interés colectivo del proyecto de nación de Andrés Manuel López Obrador".

5

Morenistas participaron en el proceso interno en la capital